



## Neuer Verein

Die Theatergruppe des Männerchors Hochfelden hat sich selbstständig gemacht. Der am 27. Juni 2017 neu gegründete Verein trägt den Namen

## TheaterBühne Hochfelden

Verantwortlicher Präsident des Vereins ist Matthias Hildebrandt, Vizepräsident Heinz Fürst, Kassiererin Elisabeth Moning und Aktuarin/Regisseurin Sylvia Angst.

Zudem dürfen wir Ihnen schon jetzt ankündigen, dass die Proben für das neue Stück «D’Pantoffelhelde» bereits angelaufen sind. Es geht also alles so weiter wie bis anhin. Die Aufführungen finden am

Freitagabend, 26. Januar 2018  
Samstagabend, 27. Januar 2018 und  
Sonntagnachmittag, 28. Januar 2018 statt.

Wir würden uns freuen, wenn Sie sich in Ihrem Kalender diese Daten schon einmal reservieren könnten um uns an einem dieser Tage einen Besuch abzustatten.

*TheaterBühne Hochfelden*



Der TV das 1. Mal mit der Maitliriege am Turnfest.  
Ein gelungenes Kantonales Turnfest in Rikon!

Foto: Turnverein